

Nicolás Maduro entame un périple national pour promouvoir les élections à l'Assemblée Constituante



Caracas, 7 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a entamé un périple national pour promouvoir les élections des membres de l'Assemblée Nationale Constituante qui auront lieu le 30 juillet.

« Depuis la rive du Fleuve Père Orénoc et aux côtés des classes laborieuses, le Grand Périple National pour la Victoire de l'Assemblée Constituante démarre » a posté le chef d'état vénézuélien sur son compte twitter.

Il a également signalé qu'il se dirigeait

à une rencontre avec des travailleurs de la ville de Guayana pour ouvrir le chemin vers la paix et pour la Patrie, faisant ainsi allusion aux préparatifs en vue des élections de l'Assemblée Constituante.

Hier, Nicolás Maduro a activé le Plan République pour assurer le bon déroulement des élections de l'Assemblée Constituante, face aux menaces de l'opposition d'empêcher la participation populaire aux élections.

Après le défilé civique et militaire à l'occasion du Jour de l'Indépendance sur la promenade des Hommes Illustres à Caracas, le chef d'état a ordonné à la Force Armée Bolivarienne de veiller à la sécurité du processus électoral, des bureaux de vote et de dépouillement des bulletins, des sièges du Conseil National Électoral et du transfert du matériel nécessaire pour ce processus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134869-nicolas-maduro-entame-un-periple-national-pour-promouvoir-les-elections-a-lassemblee-constituante>



Radio Habana Cuba